
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。コロナ禍

がなかなか収束せずにマスクが外せない日々が続

いていますが、こんな時だからこそ健康の大切さ

を実感しています。 

その中で会社としても健康経営について取り組

んでいますので、ここで少しご紹介します。 

もともとは、2030年の会宝産業の理想の姿を

バックキャスト思考で捉え、実行にまで落とし込

むという2030プロジェクトがきっかけでした。 

このプロジェクトの中には4つのチームがあ

り、その1つが健康経営チームなのです。この

チームは5人で構成されていますが、今まで様々

な活動をしてくれています。 

例えば、モデルとなるような企業を訪問した

り、自主的に様々な勉強もしてくれています。ま

た自分たちが学ぶだけでなく、それを会社に水平

展開していくために、色々な勉強会を開催した

り、動画の配信もしてくれています。 

そんな背景があり、昨年の11月には構内全面禁

煙をスタートしました。たばこを吸っている人に

は大変かもしれませんが、体には良くないので実

行しました。 

そして人事では新たに「元気手当」という制度

を運用しています。これは私があるセミナーに参

加し、他社で社員の医療費の一部を負担している

事例を聞き、何か当社の制度として活用できない

かと考えた結果、健康診断の結果に応じて元気手

当を支給することにしました。 

健康を害した人の費用を負担するのではなく、

健康に留意している人への報酬を決めました。こ

の「元気手当」は健康維持の推進であり、自己管

理に対する報酬なのです。 

当然ですが、健康でなければ良い仕事ができま

せん。また健康を害してしまえば、会社だけでな

く、家族にも迷惑をかけてしまいます。社員一人

一人が健康に留意することは、会社の財産をつく

ることでもあるのです。 

 わが社の健康経営  

経済産業省と日本健康会議が行う 

「健康経営優良法人 2021（中小規模法人部門）」にも 

認定していただきました  



 

 

 社内ゴルフコンペ 『第 4 回 会宝チェアマンズカップ』   

 皆様こんにちは。5月は中旬までは天候に恵まれ、気温も高く、トマトの

生育には良好な環境でした。下旬あたりは雨が続き、連日晴れ→連日雨とな

ると過去には、1度の収穫で30kg～50kgの裂果が発生したこともありまし

た。しかし、今回は裂果の発生はほとんど無く、事前の水管理などの環境整

備が功を奏したのではないかと考えています。いよいよ梅雨を踏まえて今後

も裂果対策に重きを置き、皆様方に多くのトマトをご提供できるように尽力

していきます。 

 さて、この記事を書いている5月中旬ではまだ3月に植えたトマトの収穫

はできていませんが、写真のように実が赤く色づき始めているのが確認でき

ています。おそらくあと10日程度で収穫ができると思われますので、5月

末にはこのトマトが収穫できます。ただ、2枚の写真を見比べていただける

と、1段目のトマト(上図)は5cm程度あり、現在収穫中のトマト(下図)は

3cm程度でミニトマトと呼ぶにはこのあたりが適当かと思います。去年の9

月に植えたトマトがそろそろ収穫の終わりを迎えようとしていますので、こ

の3月に植えたトマトがその代わりとなって収穫量の減少を防ぎ、さらには

増加の方向へもっていけるようにしたいものです。（担当：畠中） 

☆トマトを食べてさらに健康に                         
https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0                 

       農業の取り組み ～農業事業部より～ 

 こんにちは。吉川です。今年も、社内ゴルフコンペ

を行いました。5月8日(土)金沢セントラルカントリー

クラブにて参加者16名、快晴の中、当社会長の近藤

からの「楽しんで、日頃の努力の成果を出そう」という開会挨拶

と共に、スタートしました。多くの参加者が見守る中、1番ホー

ルのティーショットはみんなやはり緊張です。天候も崩れる事な

く、大会は進み、それぞれのラウンドを終えて、無事表彰式を迎

えました。 

 優勝は坂本光司さん！！成績と、運を考慮したハンデキャップ

制で、毎回優勝者が変わっています。会長の「運も実力」しかし

「努力は、絶対に必要」の言葉が参加者の心に響いていました。 

 次回開催は、秋頃を予定していますが、誰が優勝トロフィーを

手にするのか。社内ゴルフクラブチームも発足しました。ゴルフ

は、みんなで楽しんで人間力を高めるスポーツだと思っています。これからも皆で楽し

い時間を創っていきます。 

☆ポケットマルシェ https://poke-m.com/products/75918 

写真右：優勝の坂本さん 

★目的★ 

・社内の仲間達と一体感を持って楽しみ親睦を深める。 

・ルールとマナーを修得し、人間力を身につける。 

https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0
https://poke-m.com/products/75918


 

 

 

   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。5月15日（土）に、当社がトマト栽培を行っている地・宝達志水町にある水田にて、感染対

策を講じた上で田植えを行いました。当社が毎年田植えを行うのは、食の安心・安全について考える機会を

創出すること、農業（一次産業）の大切さを実感して農業従事者への感謝の気持ちを育むこと、そして「人

間は自然に活かされている」ことを感じるために行っています。 

 今の時代、機械での田植えが主流ですが、手植えによる田植えを行いました。世の中はどんどん便利にな

り、苦労せずとも食べたいものを食べたいだけ得られるようになりました。そしてより安くより大量に生産

するために、薬品を用いた農業も当たり前になっています。まずは社員が食に対する正しい知識を持ち、そ

れを家族やその先の人たちに発信できるよ

うになって欲しいという想いで、あえて手

植えで苗を植えました。最初に田んぼに入

る時は少し躊躇しますが、入ってしまえば

泥の感触が気持ち良く、とても癒されまし

た。 

 秋の収穫が今から楽しみです。苗が無事

に育ちますように。(担当：川村)  

社員海外レポート  

 Eid Mubarak！ Kaiho Middle Eastの畳谷です。先日、5月12日にようやく約１ヶ月のラマダンが終

わり、『イード・ムバラク！』と皆が挨拶を交わし合っていました！日本の「明けましておめでとうござい

ます」と同じようなニュアンスです。UAE現地ではラマダンが終わった翌日から始まる『イード祭り』(三

日間の祝日)がありました。国によって違うそうですが、当日イスラム教徒たちは特別な日として朝早くか

ら身体を洗って晴れ着を身に付け、男女問わず香水をつけ、朝食に甘いデーツなどを食べ終えると礼拝所へ

集まるそうです。 

 今回はそのデーツという食べ物についてお話ししたいのですが、皆さんはデーツをご存知でしょうか？ 

デーツはエジプト、サウジアラビア、イランが代表的な産地で、高温の乾燥

した地域でたくさん生産されているため、UAEでも大変ポピュラーなおやつ

となっています。日本ではナツメヤシとも呼ばれ、近年健康的な食べ物とし

て注目が高まっているようですが、UAEでもとても栄養価が高い食べ物とし

て有名です。その栄養価の高さから「デーツを食べてコロナ禍に負けないカ

ラダを作りましょう！」とよく呼びかけあっているほどです！  

 食べた感想はとっても甘い干し柿のようなもので、熱々のお茶とよく合い

ます。アーモンド、クルミと食べ合わせると摂取できる栄養バランスが良く

なるそうです。これからの雨季、夏季へ向けたカラダづくりとして試してみ

てはいかがでしょうか。 

FROM       

UAE 



 

 

 5月20日に「第14回 KRA勉強会」をWebで開催しました。お忙しい中18社20名の方にご参加いただ

きました。Webでの勉強会もすっかり日常になってきて、移動をせずに全国のメンバー企業様と繋がれるこ

とに喜びを感じています。 

 そんな中、今回の勉強会では「KMEオークション」をメインテーマとして行いました。KMEオークショ

ンとは、弊社の子会社がUAEで運営している、中古自動車部品の

オークションです。先月は沖縄のメンバー企業だった活用事例報告

ですが、今回は北海道の企業様から共有していただきました。何と

言っても事例報告は、理屈ではなく実績だから説得力があります。 

 もっともっと良い事例報告ができるように、サービスの充実とメ

ンバー企業様の満足を追求しながら、今後もKRA（会宝リサイク

ラーズアライアンス）のスローガンである「競争から協調へ」の精

神のもと、メンバー企業の皆様に喜んでいただける企画を考えてい

きます。 （担当：佐藤） 

 今月のトピックス ～ 第14回 KRA勉強会 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 
 こんにちは。会宝産業の山口です。短い春の陽気も終わり、じめじめした日が続くようになりましたね。 

 さて、相場はと言うと・・・殆どの相場が上振れしていますね。中でも「〇〇年振り」「史上最高値」と

言った言葉も見られるようになってきました。お隣中国では粗鋼生産量が過去最高、米国でも5月は今年最

高を記録しました。海外での需要が高まる中で、日本でも相場は上昇し続けてきましたが、電炉に入るスク

ラップは低調な動きとなっているようです。 

 相場が上昇する中で、大量の在庫をかかえ

る問屋筋などは急上昇する相場に警戒感を持

ちつつ、出荷するタイミングを見計らってい

ると言われています。 

 いずれにしても、このまま継続して上昇を

続ける事は無いと思うので、海外の情勢や国

内の在庫量、投機の流入など常に情報を取っ

ておく必要がありそうです。 

2021年5月 見込み台数 

 入庫台数 800台          

 処理台数 750台     

ご意見ご要望はこちらまで 

TEL 076-237-5133 

soumu@kaiho.co.jp  
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